



Editorial

La educación continua como formación permanente del docente.

Se asume la educación continua como una educación holística integral que abarca toda la vida profesional, las posibilidades de incorporar nuevos saberes cognitivos y praxiologicos al que hacer educativo como docentes.

Buscar nuevos elementos formativos desde las experiencias cotidianas, que contribuyan a un desempeño de calidad. Las instituciones de educación superior deben desarrollar espacios donde sus docentes tengan la oportunidad de ir mejorando y actualizando sus conocimientos, implementar procesos de seguimientos y acompañamientos sistemáticos en

los diferentes escenarios de aprendizajes.

Cordialmente,

Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano

DIRECTOR